

TRANSPORTS AERIENS, TOURISME : Air Caraïbes a déposé 3 préavis de grève

Suite à l'annonce de la création de la compagnie low-cost [FRENCH BLUE](#), mi mars 2016 par le [GROUPE DUBREUIL](#) / **T** : 02.51.47.77.89 à Saint-Belleville-sur-Vie (85), des syndicats d'[AIR CARAIBES](#) / **T** : 05.90.82.47.25 ont lancé trois appels à la grève à partir du 15 avril. Air Caraïbes est également sous la coupe du groupe Dubreuil. La compagnie French Blue a été annoncée comme étant la future compagnie long-courrier aux prix jamais vus, ce qui inquiète les salariés d'Air Caraïbes. Ces derniers ne sont pas rassurés pour leurs emplois. Ils estiment que l'avenir d'Air Caraïbes pourrait être compromis par French Blue. Trois préavis de grève ont été déposés pour protester contre le lancement de cette nouvelle compagnie low-cost : du 15 au 17 avril, du 22 au 24 avril puis du 29 avril au 1er mai. Le Groupe Dubreuil compte 3.450 salariés. Air Caraïbes représente 1/3 de son CA.